

„Würzbüschelwanderung“ unter sachkundiger Führung

Külsheim. Aus wievielen Heilpflanzen und Kräutern sollte ein Würzbüschel bestehen? Welche davon finden sich heute noch in Gärten und Fluren? Der Heimat- und Kulturverein Külsheim bietet allen interessierten Mitgliedern und Freunden Gelegenheit, bei einer Würzbüschelwanderung unter der kundigen Leitung von Fritz Krug mitzumachen. Treffpunkt ist am Montag, 10. August, um 17.30 Uhr an der Post. Die Abfahrt des Busses für die Teilnehmer an den Burgfestspielen in Jagsthausen ist heute, Freitag, um 18 Uhr bei Omnibus Seitz.